

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 07.09.2022

Beginn : 19:05 Uhr
Ende : 19:50 Uhr
Anwesende : 25 Mitglieder

TOP 1 Eröffnung

Mit einem herzlichen Willkommensgruß eröffnet die 1. Vorsitzende der Hospiz-Initiative Marlies Smidt die Mitgliederversammlung.

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 19.07.2021 wird einstimmig genehmigt.

TOP 3 Rechenschaftsbericht des Vorstandes

Im Rechenschaftsbericht des Vorstandes gibt Marlies Smidt einen umfassenden und guten Überblick über die vielfältigen Aktivitäten der Hospiz-Initiative im Jahr 2021. Dabei betont sie auch die Bedeutung, Netzwerke aufzubauen.

Ehrevorsitzende Gretel Bluhm-Janssen, die die Hospiz-Initiative als Gesellschafterin in der Hospiz Leer gGmbH vertritt und Kuratoriumsvorsitzende der Hospiz-Stiftung Leer ist, berichtet über die Entwicklung der Hospiz-Stiftung und des Hospizhuus im Jahr 2021. Außerdem informiert sie über die Inka-Krumme-Stiftung, deren ersten Vorsitz sie übernommen hat und den Weiterbildungskurs zur Hospizmitarbeiter*in.

Eine schriftliche Fassung der Berichte ist diesem Protokoll beigelegt.

TOP 4 Bericht des Schatzmeisters und der Kassenprüfung

Schatzmeister Wilko Bergmann erläutert in seinem Bericht die finanzielle Entwicklung der Hospiz-Initiative im Jahr 2021 hinsichtlich Einnahmen und Ausgaben und dankt für die finanzielle Unterstützung.

Diesem Protokoll ist eine schriftliche Fassung des Kassenberichts beigelegt.

Am 22.08.2022 haben Imke Ellies und Cornelis Hartkamp die Kasse der Hospiz-Initiative für das Jahr 2021 geprüft und bescheinigen eine sehr sorgfältige und fehlerfreie Kassenprüfung.

TOP 5 Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wird – bei Stimmenthaltung der Betroffenen – einstimmig entlastet.

TOP 6 Wahl einer Kassenprüferin/ eines Kassenprüfers

Als Ersatz für den turnusmäßig ausscheidenden Kassenprüfer Cornelis Hartkamp wird Karin Walker einstimmig zur neuen Kassenprüferin gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

TOP 7 Verschiedenes

Die aus den Reihen der Anwesenden gestellte Frage, ob das inzwischen in Betrieb genommene stationäre Hospiz in Emden Auswirkungen auf die Nachfrage in unserem Hospizhuus hat, kann verneint werden.

Bezüglich einer weiteren Anfrage erklärt Marlies Smidt, dass seit 2017 Menschen aus Alten- und Pflegeheimen, zum Sterben im Hospiz aufgenommen werden können.

Zum Abschluss dankt Marlies Smidt herzlichst allen Mitgliedern für ihre stete Unterstützung und den Ehrenamtlichen für ihren unermüdlichen Dienst und lädt zu Gesprächen bei einer Tasse Tee ein.



Marlies Smidt, 1. Vorsitzende



Stephanie Urban, Schriftführerin